



¿Cómo *implementamos* la medicina *personalizada* en *Roche*?

La medicina personalizada es un pilar fundamental de la estrategia de Roche, la experiencia, iniciativas y ejemplos recopilados alrededor del mundo evidencian los beneficios hacia los pacientes, las instituciones de salud y hacia el ecosistema completo. **Nuestro compromiso** es ser parte de este cambio de manera activa, y para ello:

- **La medicina personalizada** es un pilar Roche, por medio de Foundation Medicine, encabeza tecnologías como la secuenciación de próxima generación y datos que pueden identificar mutaciones tumorales y otras características moleculares definitorias para encontrar el tratamiento más apropiado.
- Contamos con una **división especializada en Diagnóstico**, lo cual impacta directamente en un mejor y más temprano diagnóstico de enfermedades complejas. Sabemos que el diagnóstico temprano **salva vidas** por ello nuestra inversión constante en más y mejores tecnologías automatizadas para el diagnóstico de pacientes.
- **Nuestro compromiso** con la investigación y desarrollo en terapias innovadoras para enfermedades no atendidas o con la búsqueda constante por mejorar tratamientos que los disponibles actualmente.